

Cali, agosto 26 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

▪ [¿La falta de sexo afecta la salud?](#)

▪ [Controversia por marcación de la vía en Cali](#)

▪ [Graffiti TV](#)

■ [¿Está su vehículo en regla?](#)

Movilidad de Cali anunció controles día y noche



Foto: Secretaría de Movilidad

CALI

Lunes 26 de Agosto, 2024

El secretario de Movilidad de Cali, Wilmer Tabares Marín, anunció un fortalecimiento de los operativos de control en la ciudad con el objetivo de reducir los siniestros viales.

Estos cuentan con la participación de agentes de tránsito y la Dirección de Tránsito y Transporte de la Policía, DITRA, se realizarán todos los días e incluso en horas nocturnas.

Desde la Avenida Ciudad de Cali, en un sector identificado como crítico por la ciudadanía, Tabares Marín informó que la administración está respondiendo a las solicitudes de los caleños que exigen mayor presencia de las autoridades en las calles.

El funcionario destacó que no habrá ninguna zona de Cali donde no se haga presencia, subrayando que la recuperación de la ciudad se logrará de manera conjunta entre las autoridades y la ciudadanía.

“Estamos cumpliendo a los caleños en un control que vamos a continuar realizando todos los días”, afirmó Tabares Marín.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Ladrón intentó robar a conductor de camioneta, pero no contaba con que era blindada](#)



[Insólito: hombre fue mordido en sus testículos por una serpiente cuando se sentó en el sanitario](#)



[Ante intento de robo, conductor atropelló a dos presuntos ladrones, uno falleció y otro escapó](#)



[Macabro hallazgo en Yumbo: posible matadero de humanos y animales](#)



No solo revisan documentación

Durante los operativos, las autoridades no solo verifican el cumplimiento de las normas de tránsito, sino que también educan a los conductores sobre la importancia de llevar sus vehículos en buenas condiciones, tener toda la documentación al día y respetar los límites de velocidad.

El secretario enfatizó la necesidad de que los conductores cumplan con estas medidas para evitar riesgos, especialmente durante la noche.

“Nada de andar sin documentación, sin luces a esta hora, que es un riesgo. Recuerden la prenda reflectiva”, recalcó.

Tabares finalizó su declaración extendiendo una invitación a todos los ciudadanos a colaborar en estos esfuerzos por mejorar la seguridad vial.

“La invitación es a llevar el vehículo en buenas condiciones, a tener toda la documentación en regla y, por supuesto, a respetar las normas de tránsito”, insistió el secretario, al tiempo que agradeció la colaboración de la Policía de Tránsito y de los agentes que participan en estos operativos.

Este tipo de controles son parte de una estrategia más amplia que busca reducir los índices de accidentes en Cali, una problemática que generó preocupación tanto en las autoridades como en los habitantes de la ciudad.

¿Qué debe tener en cuenta para que no lo multen?

Para evitar multas durante los operativos de movilidad en Cali, es crucial mantener su vehículo en condiciones óptimas y cumplir con todas las normativas de tránsito.

El primer aspecto a considerar es la documentación en regla.

Es esencial que el conductor tenga una licencia de conducción vigente y que el vehículo esté matriculado correctamente.

Además, el SOAT, Seguro Obligatorio de Accidentes de Tránsito, debe estar al día, ya que su ausencia o vencimiento puede resultar en sanciones severas.

El estado mecánico del vehículo es otro factor clave.

Asegúrese de que los frenos, las luces y la dirección funcionen adecuadamente.

Realizar revisiones periódicas del vehículo es fundamental para identificar y corregir cualquier problema que pueda ocasionar una infracción.

En cuanto al equipamiento de seguridad, el vehículo debe estar provisto de un equipo de carretera básico.

Esto incluye dos señales de advertencia (triángulos) en buen estado, un extintor de incendios que cumpla con las normativas vigentes, y un botiquín de primeros auxilios.

Además, es necesario contar con una llanta de repuesto y herramientas básicas, como alicates y destornilladores, para atender emergencias menores.

Los implementos obligatorios también juegan un papel importante durante los operativos.

Las señales de prevención deben ser visibles y colocarse adecuadamente en caso de avería, a una distancia mínima de 30 metros en áreas urbanas y mayor en carreteras.

Además, todos los ocupantes del vehículo deben usar cinturones de seguridad, ya que la falta de su uso puede resultar en multas significativas.

También, es importante asegurarse de que los vidrios del vehículo estén en buen estado, pues vidrios quebrados o dañados pueden ser motivo de sanción.

Finalmente, es vital respetar las normas de tránsito y estar atento a las recomendaciones generales.

Por ejemplo, evitar distracciones como el uso del celular mientras se conduce, incluso con sistema de manos libres, y conocer las normativas locales específicas que puedan tener implicaciones directas en las multas.

Secretaría de Movilidad de Cali 
@MovilidadCali · [Seguir](#)

[#AEstaHora](#) el secretario de Movilidad acompaña los puntos de control de los agentes de tránsito y Dirección de Tránsito y Transporte de la Policía (DITRA).

 Aunamos esfuerzos para bajar los índices de siniestros viales en las calles de Cali.

Mirar en X

8:51 p. m. · 22 ago. 2024 

 81  Responder  Copia enlace

[Leer 62 respuestas](#)

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

